

*AMLO se félicite de la baisse de
l'inflation et de la force du peso
mexicain*

Image not found or type unknown

La Havane, 9 juin, (RHC)- Le président mexicain, Andrés Manuel Lopez Obrador, s'est félicité ce jeudi de la stabilité économique du pays, qui se traduit par la réduction de l'inflation et le renforcement du peso.

Selon l'Institut national de la statistique et de la géographie (Inegi), l'inflation a ralenti de 6,3% à 5,8% entre avril et mai. En janvier, elle était encore plus élevée, à 7,9 %, bien qu'elle ait culminé en août et septembre de l'année dernière, lorsqu'elle a atteint 8,7 %.

"Des mesures ont été prises. La Banque du Mexique, qui est une institution autonome, a pris des décisions pour augmenter les taux d'intérêt et contrôler l'inflation", a-t-il expliqué lors de sa conférence de presse habituelle.

Il a également souligné qu'un accord avait été conclu avec les producteurs, les industriels et les commerçants afin d'offrir le panier alimentaire de base à des prix bas et équitables.

"Ce plan nous a beaucoup aidés. Le fait que les prix du carburant et de l'électricité n'aient pas augmenté a également joué un rôle important. Nous devons remercier les centres commerciaux car 24 produits du panier de base de consommation générale ont même baissé de prix, et voilà le résultat", a-t-il déclaré.

Il a également indiqué que le peso mexicain continuait à se renforcer, avec un taux de change de 17,37 pesos pour un dollar jeudi.

D'autre part, il a affirmé que le pouvoir d'achat a augmenté de 88 % depuis le début de son gouvernement en décembre 2019, grâce aux augmentations du salaire minimum qui ont constitué un élément central de sa politique économique.

Le président a rappelé les prédictions négatives sur l'économie faites par ses adversaires et qui ne se sont pas réalisées.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/325002-amlo-se-felicite-de-la-baisse-de-linflation-et-de-la-force-du-peso-mexicain>



Radio Habana Cuba